



Poemas al fútbol

Juan Meza Sepúlveda, conocido poeta porteño, está escribiendo un libro que en su contenido brindará un poema a cada uno de los actuales clubes oficiales de fútbol profesional, tanto de primera como de segunda división.

El poeta ha solicitado, por carta, insignias a cada uno de los clubes, especialmente a aquellos que no tienen a la venta sus distintivos, con el objeto de adornar cada poema.

La tarea no le ha resultado fácil, principalmente con los de segunda división, puesto que sólo le han contestado dos : Colchagua y Osorno.

Poemas al fútbol. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poemas al fútbol. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)